

Empate y derrota para Costa Rica

L. Pandolfo. El día de ayer no fue la mejor jornada para nuestro país en el ajedrez.

En femenino, Costa Rica empató a dos partidas ante El Salvador, mientras que en masculino, El Salvador logró imponerse tres victorias sobre una de los ticos.

Nicaragua fue la única representación que ganó en femenino, al imponerse por una partida a Guatemala. En masculino Panamá y Guatemala lograron triunfos ante Honduras y Nicaragua, respectivamente.



Bianca Benavides, Nadia Mitinian y Natalia Jenkins muestran orgullosas su medalla. /Foto: Meylin Aguilera